

iones aéreas los británicos en Shanghai

l vieron hacerlo al matar un centinela ayer

que los chinos están le Shanghai

un avión japonés ayer. Aparentemente el mismo avión disparó contra una docena de personas, miembro de las colonias inglesa norteamericanas y algunos chinos, que en número de doce estaban paseando a caballo. Dos de los caballos fueron muertos y dos jinetes desmontaron y anduvieron cuatro millas a pie, hasta llegar al Club Columbia en las afueras de la ciudad. El soldado inglés devolvió el fuego del avión sin acertar en él y murió en el camino al hospital de la misión. Se cree que el gobierno inglés en-

viará una fuerte protesta al de Japón por este nuevo ultraje, el tercero de la misma índole que ha ocurrido en el frente de Shanghai.

LOS CHINOS SE RETIRAN DEL FRENTE DE SHANGHAI

SHANGHAI, 25. UP.—El vicealmirante Hasegawa, comandante de la tercera escuadra japonesa en aguas chinas publicó un declaración oficial ayer, de acuerdo con la cual las fuerzas chinas iniciaron la retirada general de sus posiciones de primera línea en las horas de la madrugada de ayer, y a la 1 y 30 minutos de la tarde el corresponsal de la agencia Domei informó que las tropas chinas que forman el ala hacia el norte están seguros de que los japoneses han capturado a la ciudad de Tszang, y que los japoneses avanzan

sobre Chenju, pues en esta dirección se escucha un fuego intenso de ametralladoras y de morteros de trinchera.

NUEVA PROTESTA NORTEAMERICANA CONTRA LOS JAPONESES

SHANGHAI, 25. UP.—El vicealmirante Yarnell, comandante de la escuadra norteamericana en aguas chinas hizo ayer representaciones ante el almirante Hasegawa, de la flota japonesa, informándole que en numerosos casos granadas japonesas de sus baterías antiaéreas y bombas están estallando en el sector neutral defendido por las tropas norteamericanas causando víctimas entre los que no combatientes. De sus posiciones avanzadas los marinos norteamericanos informan que no se ha anotado ningun-

na retirada de parte de las tropas chinas en ese sector.

MUERTOS Y HERIDOS EN UN DERRUMBE EN ITALIA

Palestrina, Italia, 25. UP.—Dos personas resultaron muertas y

tres gravemente heridas cuando se produjo un gran derrumbe de tierra es esta vecindad, como resultado de las grandes lluvias en toda la región. Cinco chozas de campesinos fueron cubiertas por el derrumbe.

NUEVO RECORD.

(VIENE de la página UNO)—nuevo record de aviación entre Australia e Inglaterra cuando terminó su magnífico vuelo de Puerto Darwin a Lympne, realizando por ella sola en 5 días, 18 horas 15 minutos, tiempo que comparado con el record anterior establecido por el aviador H. F. Broadbent de 6 días, 8 horas y 25 minutos de manera que la intrépida aviadora recortó el tiempo anterior en 14 horas, 10 minutos, una proeza verdaderamente brillante.

Al llegar a Lympne Jean Batten estaba tan cansada que no quería continuar el vuelo hasta el aerodromo de Croydon pero en vista de que se había reunido una enorme muchedumbre para darle la bienvenida, la tenedora del nuevo record resolvió terminar su jornada, llegando a Croydon a las cuatro y 26 minutos de la tarde. Ella pernoctó en Nápoles el sábado, la única vez en todo su vuelo, y hubiera podido bajar el record en algunas horas más, pero prefirió descansar antes de correr el peligro de un fracaso.

OR MATUTINO DE "LA VICTOR"

IMPARCIALES, LE DICE ORIA DE LAS TUNAS

es que entienden por liber que niegan a los demás

do y eso me he formado de ese país el más alto concepto. Razón...? — Sus audiciones, la música que transmiten, la decencia y pulcritud con que ustedes hablan, huyendo siempre de la chabacanería y ordinarios. Eso quiere decir, para mí que el público de Costa Rica es muy culto y distinguido; que en esa república hay familia, escuela y centros docentes que responden a su misión de hacer hombres decentes y respetuosos a la par que cultos. Y lo han conseguido... para prestigio y grandeza moral y material de ese simpático país.

También quiero expresarle mi más sincera felicitación, por la decencia y elevación moral con que supo contestar al director de Lealtad.

Yo realmente no hubiera tenido esa distinción con quien no se la merece.

Conste que soy español y me aena que compatriotas míos, oíen tan fácilmente que, en las es del pensamiento, ha de ardarse fielmente el decoro y pulcritud, propia de todo lo que es de orden mental.

Yo, por mi parte, le doy a usted el testimonio más solemne de que efectivamente esa estación de La Victor ha sido siempre imparcial. Lo puedo dar con autoridad, ya que todos los días escucho sus audiciones de la mañana.

Para acusar a esa estación de parcialidad hay que ser sobradamente apasionado y obcecado, así que nada le importe la torpeza mental de su gratuito impugnador. Este hecho le hará comprender hasta qué punto es ridícula y gratuita la táctica de algunas gentes que, por lo visto, entienden por libertad la que ellos se toman y que niegan a los demás, llamándose paadines de la democracia. Esto es algo verdaderamente incomprensible.

No se arredre en su labor de estigiar a Costa Rica y sepa, orgullo suyo, que el cariño tengo para esa su patria se debo a usted.

En este testimonio de sincera admiración hacia su patria y hacia usted quedo de usted muy

NIÑOS FELICES...



Es más fácil prevenir que curar

Muchas y graves enfermedades que son congojas para los padres y sufrimientos para los niños, se evitan con el uso constante de

LECHE MAGNA

Evita la fermentación de la leche en el estómago del niño, eliminando así los coagulos indigeribles que se pudren y que ocasionan enfermedades muy serias como Gastro Enteritis o sea el cólera infantil.

—CRIE SUS NIÑOS FUERTES Y SANOS— DELES ESTE PRODUCTO QUE ES UNA MARAVILLA

De venta en toda farmacia



C. García de Lomana, Gómez, Ap. 344, Cuba - Oxe.

PAGINA DE LA MUJER

MUNDO DIPLOMATICO

El cocktail de hoy en el Consulado de Noruega

Hoy en su aristocrática residencia en el Paseo Colón, el distinguido caballero Honorable señor don Sigurd Roy, Cónsul General de Noruega en Costa Rica y su bella señora esposa, la elegante dama doña María Eugenia De la Guardia de Roy, ofrecerán un cocktail privado, en honor del Hon. señor don Mario Mauri, Canciller de la Legación de Italia en nuestro país y de su gentil prometida la distinguida señorita Antonieta Sancisi, con motivo de su próxima boda. Han sido invitados únicamente un pequeño grupo de las relaciones



Sra. doña María Eugenia Jiménez de la Guardia de Roy

íntimas de los esposos Roy-Jiménez De la Guardia.

Bautizo

Ayer en la iglesia de La Merced, fué bautizada con el nombre de Miriam Doris, la niña del hogar de don Gonzalo Yglesias y de su señora esposa doña Luz de Yglesias. Ateuaron como padrinos el licenciado don Juan Rafael Meoño y doña Aida Sauma de Aued. A continuación se celebró una fiesta de confianza en la residencia de la familia Yglesias. Les deseamos muchas felicidades.

Comida de cumpleaños

Con motivo de haber celebrado ayer el aniversario de su natalicio la señora doña Rosalina de Calvo, en su residencia se celebró una comida de familia. Le deseamos muchas dichas.

Regreso de viaje de bodas

Regresaron de su viaje de bodas en San Isidro de Coronado, los jóvenes esposos don Dulcideo Gonzjlez Noriega y doña Virginia Clare de González.

Aniversario de bodas

Plenos de dichas celebraron ayer un año más de vida matrimonial, los apreciables esposos Mr. Warren H. Morry su gentilísima señora esposa doña Berta Solórzano de Morry. NOVEDADES les envía sus más sinceras congratulaciones, al mismo tiempo les desea muchas felicidades.

El Ing. Benavides y don...

(VIENE de la página UNO)

—Y le reemplazará en sus funciones de Gobernador?

—Uno de estos dos caballeros: don Francisco López mi secretario o el Ing. don Manuel Benavides, posiblemente. Debo de anteponer; esto es una impresión personal mía, nada más, que facultades son esas exclusivamente de la secretaria de gobernación.

—Y, en cuanto a nominaciones para diputados suplentes, qué nos dice Ud?

—La cosa está entre los señores dr. don Guillermo Meza de esta ciudad y don Antonio Campos, de San Antonio de Belén. Es otra de las cosas que me lleva hoy a San José para que quede oficialmente liquidada en esta misma fecha: la designación de esos candidatos.

—Y luego... señor Trejos...?

—Voy a hacer un poco de política en la esperanza de que la campaña, en esta provincia, no resulte ni demasiado activa ni demasiado aguda. Haré política de altura como me lo impone mi característica moral y lo demanda mi educación.

—Y luego... señor Trejos...? —Voy a hacer un poco de política en la esperanza de que la campaña, en esta provincia, no resulte ni demasiado activa ni demasiado aguda. Haré política de altura como me lo impone mi característica moral y lo demanda mi educación.

El homenaje religioso que serán mañana los empleados de la pagaduría nacional en colegio Seminario

Mañana a las 6 y 30 a. m. en la capilla del colegio Seminario el personal de empleados de la pagaduría nacional ofrecerá una misa en sufragio del alma de su recordado excompañero de trabajo el caballero don Manuel Vicente Bolandi, recientemente fallecido en esta capital, donde su muerte ha causado general consternación entre sus amigos, donde gozaba de general aprecio. Al anunciado acto religioso han sido invitadas todas las familiares y relaciones de la respetable familia Vicente Bolandi, a quien NOVEDADES recuerda su más sentida y sincera dolencia, especialmente a Stanislao Vicente y señora, profesor don Blas Vicente y señora, a don Laureano Echandi, señora y y al resto de los demás deudos.

Enormes daños...

(VIENE de la Pág. UNO)

Esta ciudad, se estiman ahora 400 mil dólares, incluyendo gran convento de la Concepción Inmaculada que resultó completamente destruido. Las numerosas estudiantes de Centro y Sur América que hacen sus estudios fueron salvadas ya que por su mayoría de ellas no se contraban en los edificios al clararse el incendio. También treinticinco monjas pudieron ponerse en seguridad, algunas de ellas saliendo por las ventanas. El convento dirigió un llamamiento a Estados Unidos, Inglaterra y Alemania para reconstruir los edificios del convento en cuyas aulas numerosas jóvenes han obtenido una educación esmeradísima en el pasado.

Lociones

Dralle

Atento saludo de onomástico



DR. DON RAFAEL ANGEL CALDERON GUARDIA

Ayer celebró la grata fecha de su onomástico, nuestro querido amigo el distinguido profesional, Dr. don Rafael Angel Calderon Guardia uno de los miembros que más prestigio dan a la Facultad de Medicina de la República. Nosotros los de esta casa que sentimos por el distinguido amigo una especial simpatía, hoy tenemos para él un afectuoso saludo y a las muchas felicitaciones que recibirá LA TRIBUNA une la suya muy complacida, deseándole toda clase de dichas en unión de su honorable familia.

Togonal

alivia rápidamente
Reumatismo, Lumbago, Gota, Ciática, Artritis, Gripe, Dolores de cabeza, etc.
Más de 6000 médicos han comprobado por escrito la excelente actividad del Togonal.
De venta en todas las boticas.

POCA DEMANDA HAN TENIDO LOS FRIJOLES IMPORTADOS POR EL GOBIERNO

Las ventas realizadas hasta ayer en la Fábrica Nacional de Licores eran muy bajas.—Se espera que han de aumentar en los próximos días

Informamos, hace algunas días de la llegada para el gobierno de una partida de frijoles, traídos de México con el fin de que tan importante artículo de consumo nacional no vaya a escasear o alzar precios fuera del alcance de la gente pobre, ya que él constituye su principal alimentación. Se ha procedido en igual forma que con la importación del arroz, disponiéndose que las ventas las efectúe la fábrica nacional de licores, ya que su administrador don Jorge Orozco Casorla ha organizado sistemas que permiten hacerla fácilmente y debidamente controlada.

Desde mediados de la semana que terminó ayer se puso a la venta los frijoles y la demanda que por ellos existe es muy poca, al extremo que las ventas

no llegan a los dos mil colones, como pudimos constatarlo por la suma ingresada al efecto en la administración principal de rentas. Este hecho se debe seguramente a que la existencia del producto en el país, es grande, coincidiendo también con las nuevas cosechas que se han vendido.

A Puntarenas están llegando cantidades de frijoles procedentes de Guanacaste y litoral del Pacífico, y así mismo en las otras zonas productoras del país ya se está recogiendo y enviando a los mercados del interior del país.

La cantidad traída por el gobierno se eleva a siete mil quintales y son frijoles mexicanos de muy buena calidad. Se espera que en el curso de los próximos días la demanda por ellos.

El 10. de Noviembre comenzarán a iniciarse las estadísticas de CULTIVO

TAMBIEN LAS DE PRODUCCION EN LAS DIVERSAS ZONAS DEL PAIS DE LOS PRODUCTOS DE PRIMERA NECESIDAD

Las llevará a cabo el centro nacional de agricultura, el cual ha girado las instrucciones pertinentes para la realización de esa labor

Ayer informó LA TRIBUNA estadística del mencionado centro que por primera vez se había iniciado en el país la hecchura de estadísticas sobre producción de artículos de primera necesidad en forma más o menos completa, indicando que el centro nacional de agricultura había procedido a realizar esos estudios estadísticos, cuya importancia es capital. Siempre se había seguido la norma de establecer cuando más los precios medios del artículo, sin atender a ningún otro detalle. De acuerdo con la nueva orientación dada a los trabajos de la oficina de

UN MODERNO GOLIAT, funcionario de justicia, comete desagizados de los que se informa a la Corte

La corte de Justicia ha sido enterada, hoy, de un escándalo que promoviera ayer un funcionario de su dependencia participando en una riña en paraje público y céntrico de la ciudad de Heredia y el que diera a puño cerrado un formidable golpe en la cara al ciudadano Aristides Ramirez, destrozándole el hueso nasal, totalmente. Este temible Goliat fué arrestado por la policía que es la que por el conducto oficial respectivo ha hecho que el caso sea conocido por la policía que es la por el conducto oficial respectivo ha hecho que el caso sea conocido por la Corte para los efectos disciplinarios correspondientes.



EZEQUIAS MADRIGAL M.

Profesor de Estado

APRENDA PRONTO
A conversar en Inglés

COSTA RICA ENGLISH ACADEMY

(LA MEJOR EN AMERICA)

Estamos organizando grupo nuevo de principiantes para que Ud. aproveche el verano.

INSCRIBASE HOY
FRENTE AL ALMACEN CASTRO Y QUESADA

SECCION DEPORTIVA

EL CENTRO GALLEGO GOLEO AL HEREDIANO

Va a perder lo mejor si no al estadio." y los miles de entes se hacían ilusiones suplicando cómo la técnica del Herediano campeón nacional de 1937 iba a empujar "pepinos" a los de Muy Ilustre Centro Gallego. Francamente: nadie suponía lo que ayer en la mañana iba a acontecer.

PARTIDO MAS CURRIDO

De los cuatro encuentros internacionales que se han celebrado en la temporada actual, en el primero hubo batante público, en el segundo hubo regular, en el tercero muy poco y en el de ayer una enormidad. La baja de precio de entrada por un lado y el hecho de que los campeones iban a enfrentar a los campeones cubiches, traía a las gentes casi trastornadas.

Un grandioso preliminar

Y de Turrialba y de Curridabat hicieron dos cuadros que nabrían jugar el preliminar. Dos señores. Un par de equipos jóvenes, llenos de nervio. La comedia preliminar se constituyó en virtud de la calidad de amables y entendientes, en una de las cosas de segunda fuerza más interesantes que se hayan celebrado en el recinto amurallado. Los orientales lograron que el marcador no se fuera en su contra. Turrialba y Curridabat empataron en un tanto. Es de felicitar a ambos clubs, máxime si se piensa en la sorpresa que fue el partido llamado estelar.

LOS CAMPEONES FRENTE A FRENTE

A las 10.15 a.m. el juez Martín Quirós llamó a los dos onces entraron los Herediano. Luego llegaron los cubanos. Y hubo de ambas partes las mismas saludos para el público que recibió la aparición de los cuadros campeones con hurras entusiastas.

LA ALINEACION

Los nacionales se presentaron así: Calleja en la puerta; Lizano y Milton en la zaga; Sandova, Melón y Salazar en la media; Campos, Chime, Zamora; Dávila y Neco. Los cubanos en la misma forma que en los encuentros anteriores, habiendo entrado en los últimos minutos del segundo tiempo a formar con los florenses Duilio Dóbles.

LOS MINUTOS INICIALES

Habiendo escogido los cubanos que ganaron en las desfavorables, durante el primer tiempo, el encuentro se inició situándose el juego en el centro del campo,

Seis tantos marcaron los cubanos contra ninguno de los campeones nacionales

DEL GRUPO HEREDIANO UNICAMENTE JUGO EL DELANTERO DAVILA, QUE SE ESFORZO DURANTE TODO EL PARTIDO ACTUANDO EMPENOSAMENTE.—

Desde el principio del encuentro se impuieron los del Centro Gallego, que no encontraron enemigo en la cancha.—Tres tantos marcó en el primer tiempo y otros tres en el segundo.—Ni la línea defensiva ni la atacante respondió en el equipo de Heredia

LOS DEL CENTRO GALLEGO, EN TALES CONDICIONES, JUGARON SU MEJOR ENCUENTRO EN COSTA RICA, LOGRANDO CON SU TRIUNFO EMPATAR LA TEMPORADA —

siendo sus primeros minutos de una movilidad asombrosa. Hay jugadas de interés por ambas partes notamos desde el primer momento que los cubanos están jugando mejor que en partidos anteriores, sus avanzadas son continuas; a veces la bola llega casi hasta la meta que defiende Calleja. Por su parte los ticos están jugando bien. Pero a los 30 minutos, Mario pone el primer instante de emoción, cuando conduciendo un magnífica jugada, lanza con la cabeza, en forma espectacular el balón en el marco de Calleja.

BOLAS POR ALTO

Ha pasado cuatro minutos de juego. Ahora las delanteras de ambos cuadros luchan por avanzar. Las defensas del gallego tira bolas por alto. El heredia tira bolas por alto. El heredia haber un equilibrio de fuerzas. Pero..

MARIO ABRE EL MARCADOR

Pero a los 7 minutos de juego Mario abre el marcador de un buen tiro, aprovechando un pase que le ha servido el interno derecho de su equipo y de la inclinación de Calleja.

MARAVILLOSO JUEGO DE CABEZA

Continúa el encuentro. Se ha producido una falta. La bola ha llegado con la mano de un cubiche y don Martín ha ordenado el castigo, pero el castigo no da efecto. A los 14 minutos de juego las posibilidades de empate parecen inminentes. Heredia ha reaccionado un poco y el dominio está de su lado. Pero medio minuto más tarde la faz del juego ha cambiado. Ahora son los cubiches los que atacan y vemos cómo Mario, el formidable negro, el que según Odio es el único cubano del Centro Gallego pero da solito más gloria a Cuba que los otros diez reunidos... hace un juego estupendo de cabeza y así da oportunidad a que Calleja intervenga.

EL SEGUNDO TANTO

Tras de esa jugada, la bola ve

bie conducida al área de Benito. Pero Chorens salva una peligrosa entrada y momentos después Benito con gran seguridad libra a su equipo del acoso de los florenses en cuya delante Dávila es la mejor. La bola sigue en campo cubano. Huele a goal. Pero de pronto, las cosas cambian y la bola cae en manos de los cubanos que avanzan. Mario sirve a Turco, éste centra y recoge con cabeza Tomás. Calleja se estira tardío, el segundo goal se ha producido.

CONTINUA EL AVANCE INCENTENIBLE DE LOS CUBANOS

Pero este segundo tanto no hace reaccionar a los heredianos, en cuyas filas, hay que confesarlo, el único que va jugando con acierto y entusiasmo es Dávila. Sin embargo, hemos visto como la codicia de algunos de sus compañeros anulan sus esfuerzos: los malogran a cada instante. Heredia conduce ahora una buena entrada. Chime desgraciadamente ha rematado por alto un pase de Dávila. El juego se sitúa en el área del Centro Gallego. Heredia presiona. Heredia pierde una nueva oportunidad que le brindaba un panteo de corner. Chime manda a fuera otro servicio de Dávila que constantemente lo pone en juego. Varela está jugando peor que como jugó con La Libertad.

SUERTE DE DIOS

Y recordamos tras de esto, la frase aquella del general Villegas, tan bravo militar como excelente periodista. Suerte te dé Dios, hubimos de pensar cuando Calleja sale y quiere dejar sin efecto una entrada de Mario, éste siempre hace el tiro, pero Lizano saca la bola cuando ésta ya se preparaba a entrar al marco que se encontraba sin portero. En la mera racha se ha operado el milagro de la oportunidad realizado por el defensor. Una vez más la bola es lanzada por el extremo izquierdo gallego, Madriñas ha avanzado y se dispone a disparar, pero se le fue el tiro y casi nos mete el goal a los que estábamos en la casetilla de LA TRIBUNA y NOVEDADES.

POR TERCERA VEZ CAE EL HEREDIANO

Las cosas se han puesto un poco feas. Aunque por minutos el Herediano domina, la presión cubiche es considerable. Llevan los visitantes dos goals a su favor. Heredia ha andado muy lejos del triunfo. Ha veces pareciera vislumbrar el goal, pero nada pues fuera de Dávila en la delantera todos brillan por su ausencia. Puras ilusiones, pues no era posible. Avanza el Centro Gallego recibe Turco quien cede a Tomás, y dispara desde una distancia considerable y a Ca

lleja se le va el balón. Heredia ha caído por tercera vez.

CASI EL CUARTO

Turco se ha colocado difícilmete. Su colocación no guarda relación con el tiro que va a hacer: su disparo se zaga roza el marco apenas y va a afuera. Hay una melée. Turco dispara, Calleja salva locamente con los puños. Recoge Tomás quien dispara. Pierde Mario. Lizano salta por tiran out side. Casi pues se produce el cuarto goal.

Va a terminar el primer tiempo Benito ha intervenido en forma notable. Aprovechando un corner, Tomás ha hecho un nuevo punto que Mando salvó. Termina el primer tiempo.

RESUMEN DEL PRIMER TIEMPO

Los cubanos han jugado mucho más que en partidos anteriores. Durante este periodo Benito se ha lucido en la meta; las dos defensas han trabajado con gran oportunidad; Bolillo ha jugado muy bien. Mario ha deslumbrado con sus magníficas entradas y particularmente por su juego de cabeza. Turco ha jugado bien y ha servido mucho mejor a Tomás, quien se ha consagrado en este partido como uno de los mejores del cuadro cubiche. Heredia no ha podido desarrollar su juego de pase corto. No hemos visto combinaciones lujosas, ha habido poca efectividad. El rendimiento del cuadro ha desaparecido. Dávila ha sido el único que ha jugado futbol, y como él lo sabe hacer. Manolo Zamora bajísimo de forma, y otro tanto se puede decir del resto del cuadro. Calleja: fatal. No ha dado el rendimiento que se esperaba.

SEGUNDO TIEMPO

Comienza atacando fuertemente el herediano. Por espacio de diez minutos los florenses son los amos de la situación. Sus líneas de ataque han conducido tres buenas entradas. Chorens para defender ha hecho un corner. Los cubanos conducen una entrada, pero no es rematada. Dávila ha perdido un chance al ser buñado por las defensas gallegas. El portero está actuando solo. Ba

quin salva otra entrada maravillosa de Dávila. Neco resulta no sabemos de donde y hace un puntito... por alto. Valerón falta nuevamente, claro.

DOMINA EL CENTRO GALLEGO

A los once minutos de inicio del segundo tiempo las cosas han cambiado. Vuelven los cubanos a dominar. Los cubanos han hecho dos entradas sucesivas. El juego se desarrolla en la zona herediana. Mario parece cansado. Hay una melée. Calleja está nerviosísimo. Salvada la situación, los heredianos vuelven a hacerse del balón y avanzan. Zamora ha malogrado un servicio magnífico de Dávila. Benito, saliendo del marco corta con sus manos un tiro peligrosísimo de Dávila. Barquín ha salvado con destreza y maestría otra entrada de Dávila estupenda. Valerón la emprende contra nuestra caseta enviando balones a las nubes, con un punteo casi nos la deshace... No sabemos por qué no ve donde está Benito. Al ser punteado un corner, Mario está a punto de marcar el cuarto goal de un magnífico tiro con la cabeza. Dávila, ese valiente muchacho que ayer bregó con todo coraje y técnica hasta el último momento, ha pasado una bola a Chime quien pasa adentrado a Campos quien dispara, dando oportunidad a que Benito apañe, en estos mismos instantes, Dávila carga a Benito, quien no suelta el balón. Zamora por fin va entrando pero Barquín le deshace la jugada. Se han producido varias faltas. Algunas las ve el juez. Otras, bueno en otras se hace de la vista gorda.

CUARTO GOAL

A los 28 minutos de juego Tomás anotó el cuarto goal recargando un tiro debilmente defendido por Calleja, quien dejó escapar sus manos el balón. Falta un cuarto de hora para terminar el partido y entonces Duilio Dóbles entra en sustitución de Campos. Las gentes comienzan a impacientarse. Ningun chance tiene el herediano casi. Los cubanos lanzan bolas afuera. El tiempo va pasando.

QUINTO GOAL

El extremo derecho de los gallegos pasa a Mario y Mario sirve a Héctor. Faltan once minutos para terminarse el encuentro y el quinto goal se ha producido. Calleja ni se mueve, ni hace por donde.

DONDE ESTA ZAMORA? LO VIERON USTEDES?

Los infantes de Aragón que se hicieron? Donde está el rey don... (PASA a la página 8)

MADERAS

Lo que usted necesite en maderas del Pacífico siempre lo encontrará de primera calidad al más bajo precio en nuestro depósito

100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen

F. BARBARA

Teléfono 2439

Gerente.

Ebanistas y Tapiceros

Acabamos de recibir hiladilla para muebles, surtido en colores; precios de quema \$ 0.20 la yarda. Al por mayor precios especiales.

Al por mayor ofrecemos bolas de hule acabadas de recibir

Compro bancos de carpintería baratos. Mueblería de RICARDO SILVA, 25 varas al Oeste del Teatro América. Teléfono 4563.

ROBADO el Expediente de los Giros del...

(VIENE de la Pág. UNO)

caso, uno de los más apasionantes que se han registrado durante los últimos años en nuestros tribunales comunes. Por cierto, en la semana antepasada, la sala segunda de apelaciones se pronunció en cuanto al asunto en lo que atañe a la acusación hecha por el señor Barrientes.

Completo silencio

Sin embargo, ese fallo de la sala segunda pasó casi inadvertido. El tiempo se había encargado de ir restando interés a ese proceso sobre el que solamente muy de tarde en tarde se había vuelto a informar.

En la madrugada de hoy

En la madrugada de hoy, hacia el servicio como policía de línea el agente número 38, llamado Otoniel Vargas, y de las reservas de la primera sección de policía de esta capital. Vargas es un hombre entrado en años que por bastante tiempo viene sirviendo el puesto de policía. Anoche, recibió a la una de la madrugada, haciéndose cargo de la vigilancia de la Calle Alfredo Volio, desde la avenida central hasta el Pacífico.

Un carro y tres desconocidos

Entre dos y tres de la madrugada, según confesión de Vargas, vio como un carro de servicio se acercaba por la calle que él cuidaba al edificio donde están instaladas las oficinas judiciales: alcaldías, juzgados provinciales del crimen y primero de lo Con-

tencioso. Venían dos hombres bien vestidos y el chofer.

El policía conversa con el chofer

Vargas se acercó al carro en el momento en que éste se situaba frente a la plaza principal del edificio de los juzgados. Y se entabló el siguiente diálogo:
—¿Cómo están señores?
—Bien, bien. Mucho frío, verdad?

—Un poquillo. Y a propósito, ¿qué los trae por este lado?
—Somos empleados del juzgado y venimos de hacer unas diligencias.

A tiempo que terminaba de decir esas palabras el chofer del carro, los dos sujetos se apeaban del carro y se dirigían a la puerta principal del edificio, al propio tiempo que sacaban una llave.

Se introducen los dos sujetos

El policía número 38 vio cómo los dos individuos abrían la puerta de los juzgados y penetraban como Pedro por su casa. Ni el menor asomo de temor le inspiró esto. Tenía confianza plena de que esos dos hombres eran empleados del juzgado, tanto a plomo demostraron en la manobra.

Seguía recorriendo línea

Vargas optó por continuar su trabajo y midió de paciosamente la calle cuán larga era; consultó el reloj, iban a ser las tres de la madrugada. Llegó a la iglesia de La Dolorosa y se le ocurrió devolverse. Sin embargo, no lo hizo. Tampoco se dio cuenta cuando arrancó el carro que había dejado estacionado frente a los juzgados.

Roban los expedientes

En un armario grande del juzgado del crimen, estaban los expedientes del famoso afer. Los dos sujetos de marras que habían abierto la puerta principal, se dirigieron directamente a la puerta del juzgado segundo, abrieron a su vez esa puerta y ya una vez dentro, procedieron a abrir el armario.

Conocían la combinación

Indudablemente, la seguridad con que procedieron llama la atención y aunque no se ha determinado hasta el momento quiénes pudieran ser se ve que conocían a perfección todos los resortes de la oficina.

Ex-emplos los judiciales complicados

El hecho antes relatado, el del conocimiento perfecto de todo lo relacionado con los manejos de la oficina, ha hecho creer a los investigadores que probablemente se trate de persona o personas que han trabajado allí en otro tiempo.

El conserje se da cuenta

Minutos antes de las 4 de la mañana el conserje de la oficina el conserje Francisco Rojas Hidalgo, que según confesión ha-

bía una hora antes oído pasos en el interior del edificio, se dirigió a las diversas dependencias, constatando que estaban las puertas del juzgado antes dicho, abierto. Luego constató que la puerta principal estaba abierta, llamó a al policía de línea y le interrogó.

Trataron de introducir en la alcaldía primera de lo penal

También se nos informa que los sujetos que cometieron los hechos anteriores, pretendieron introducirse a la oficina de la alcaldía primera de lo penal. Una baranda de madera que está colocada en una de las puertas de esas oficinas apareció a muchas varas de distancia. Sin embargo, no aparece la puerta forzada.

Las primeras diligencias

El juez segundo del crimen, licenciado don Antonio Ortiz, dirigió hoy mismo al juez primero del crimen licenciado don Jorge Aguilar Morua, la nota que dice así:

San José, octubre 25 de 1937. Señor juez primero del crimen.

Para lo que proceda, me permito darle cuenta de que en este juzgado, se ha notado que faltan hoy los tres primeros legajos de la causa contra Pio Luis Acena y Asdrubal Villalobos por estar en posesión de Esteban Barrantes y otros, los cuales quedaron robados pasado en el armario grande de archivos, que está en la oficina del portero, para el esciaramiento respectivo, me permito darle los siguientes datos. El expediente ese estaba con llave y no apareció dicho armario abierto y forzado. El conserje Francisco Rojas me informó esta mañana que anoche, como a las tres de la mañana, oyó que andaban dentro de este edificio, y que según le informó el policía de línea, fueron tres los que andaban aquí, que tenían un auto tomovil frente a este juzgado; que dicho policía los requirió, pero que ellos le informaron que eran empleados del juzgado. En

Los Flechas N. gras...

(VIENE de la página UNO)

terrible división motorizada de los "Flechas Negras", además de regimientos marroqueses, y de la falange española están dirigiéndose hacia el nuevo frente de Zaragoza. Según se cree serán los legionarios italianos que ocuparán un puesto de honor en la nueva ofensiva, debido a su magnífico equipo mecanizado, el que contribuyó grandemente en la rápida conquista de la provincia de Santander. La gran mayoría de los oficiales que mandan esta división son italianos que han luchado desde el mes de diciembre el año pasado. Detrás de las líneas en todo el frente de Aragón se han construido campos de aterrizaje secretos para ser utilizados por las numerosas fuerzas aéreas que están siendo concentradas en los puntos designados.

SERVICIO DE ENCOMIENDAS

El servicio de encomiendas de Ernesto Borbón González establecido en la Estación Central de Camiones de esta ciudad, le brinda al comercio y al público, en general, un servicio rápido, seguro y completamente responsable de cualquier clase de encomiendas que se envíen por nuestro medio, pues no encontrará Ud. a nadie que, habiendo hecho uso de él no esté ampliamente satisfecho. No olvide que utilizando nuestro servicio que indispensablemente es el único seguro y de mayor responsabilidad, será Ud. otra persona satisfecha de haber encontrado una oficina seria y responsable, donde poder depositar cualquier clase de encomiendas. Para más informes llame al teléfono 3777 y gustosamente se le suministrarán.

cuanto obtenga otros datos se los comunicaré inmediatamente. De usted atento y seguro servidor, A. Ortiz, juez segundo del crimen".

Revocado el auto de excarcelación

Esta misma mañana, el agente fiscal licenciado don Hernán Bravo Soto, en representación del ministerio público, solicitó al juez segundo del crimen revocación del auto de excarcelación dictado a favor de los indiciados en este proceso. El juez acogió la solicitud del agente fiscal, y procedió a revocar el auto.

Interviene la dirección de detectives

El juez segundo del crimen procedió inmediatamente a dar cuenta a la oficina de detectives de la sustracción de los tres legajos del sensacional proceso, e inmediatamente el director de ese cuerpo coronel Rodríguez, se trasladó al edificio de los juzgados y alcaldías, comenzando personalmente la investigación de los hechos.

El mes entrante se dictaba sentencia

En la instrucción de la suma-

ria del affaire de los giros del congreso, dió el alcalde primero de lo penal, dos años cuatro meses de trabajos. El juez segundo del crimen había dado traslado, en plenario, y había citado partes para dictar sentencia, la cual habría de ser dictada en el mes entrante.

Diversidad de comentarios

En los corrillos el suceso de esta mañana ha sido objeto de los más variados comentarios. No se explica la gente cómo un policía de línea, a tan avanzadas horas de la noche, no detuvo por sospechas a los tres individuos que, según se afirma, penetraron al edificio de los juzgados, encontrándose ahí mismo ese gendarme; que si los individuos en cuestión le dijeron que eran empleados del juzgado, debía haberlos detenido también para verificar su dicho en la mañana. Otra circunstancia que ha sido también muy comentada es la de que esos individuos llevarán llave, no sólo de la puerta principal del edificio, sino además de la puerta del juzgado. Es que cualquier persona tiene llaves de todas las dependencias de la administración de justicia, era el comentario de los corrillos.

El Centro Gallego Goleó...

(VIENE de la Página SIETE)

Juan? Y como en los versos que nos hacían aprendernos en las clases de literatura, dónde estará el Zamora que viéramos hasta hace poco colocar goals? Si a situación de ayer a nadie convenció. Aun más desilusión por completo. Perdió dos tiros y, por no decir más. Faltando ocho minutos para que Martín diera por finalizado el encuentro, los cubanos, metieron el sexto, pánico a los heredanos y hubieran seguido si sigue el partido.

LAS GENTES SE VAN

Y las gentes comenzaron a evacuar las graderías. El sexto goal con costo lo vió la mitad del público, tal fue la desilusión que en el ánimo del público había marcado el quinto goal. El tancia. Uno que otro tiro espantó resto del partido no tuvo importancia. Fue un final sin movilidad. La comedia est finita.

ANOTACIONES AL SEGUNDO TIEMPO

En este segundo tiempo, Heredia dominó once minutos. Presionó algo. Pero no hubo efectividad. Causas? No las que vemos apuntar. Digamos, sin embargo, que falta cohesión en el grupo, la línea medular no convenció, es más defraudó. En la delantera solo Dávila, el formidable delantero liberto, que no obstante no estar jugando en su puesto, fué el único que probó su valer. Chime hizo algunas bonitas jugadas. Los restantes, sencillamente, no los vimos. Las defensas estuvieron siempre colocadas. Lizano nos pareció que trabajó más. Calleja merece un párrafo aparte, pero solo diremos que estuvo fatal. Ayer hizo su peor mañana. La media docena de aver lo prueba bien claro. El Centro Gallego se impuso durante casi todo el tiempo. Héctor, Tomás, Bolillo, Chórens, Barquín y Benito, jugaron muy bien. Mario destacadísimo pero un poco lerdo en este segundo tiempo.

EMPATADA LA TEMPORADA

Con la derrota inflingida por los heredanos a la

temporada internacional está empataada. Qué predicciones se pueden hacer para el quinto partido? En el primer encuentro lo gallegos jugaron mal; en el segundo mejoraron un poquito, y el tercero dieron un buen rendimiento frente a La Libertad, en el encuentro de ayer, fueron los amos y señores de la situación de pando zapateros a los campeones. Qué sucederá el domingo? Sólo Dios lo sabe...

PROXIMO JUEVES: La película más atrevida y verídica!
"EL MISTERIO DE LOS SEXOS"
El drama profundo de todos los hombres! Prohibida para menores de 18 años!

RAVENTOS
HOY a las 3, 7 y 8.45—0.60
Otros tres llenazos! Con la grandiosa película en español:
con J. J. MARTINEZ CASADO y MARIA LUISA ZEA
"EL BASTARDO"
No hay nada que le iguale! Mucho menos que le supere!
Mañana: ALMAS EN EL MAR

CAPITOLIO
— Y —
ADELA
A LAS 7 y 8.45 — 0.75
Sigue barriendo sin escoba. Lo mejor que se ha hecho EN ESPAÑOL:
ALLA EN EL RANCHO GRANDE con TITO GUIZAR, el Chaflán y Barcelata. Recuerde que estos Teatros están equipados con los mejores aparatos del país!
MAÑANA: ALLA EN EL RANCHO GRANDE. Próximo Domingo: CAPITOLIO y ADELA: DON JUAN TENORIO con el gran actor costarricense: ALBERTO MARTI

HOY! LUNES 25 de Oct.

PALACE
A las 3, 7 y 8.45 — 0.100
ERROL FLYNN, brillante "Capitán Sangre" y la orquídea morena:
KAY FRANCIS, en:
OTRA AURORA

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 — 0.60
JUANITA MONTENEGRO,
en el drama rural de honda emoción:
SANGRE ESPAÑOLA

MODERNO
3, 6.45 y 8.45 — 30
Freddie Bartholomew, Spencer Tracy, en:
CAPITANES INTREPIDOS

AMERICA
A las 7 y 8.30 — 30
May Robson, en: UNA MUJER COMO POCAS

LIBANO
7, 8.45 Ent. continua — 30
Richard Arlen, en:
LA CRUZ DEL INDIO

KEITH
A las 7.30 — 50-25
Benamino Gigli, en:
AVE MARIA y Trío Internacional y el Tenor SILVIO

IDEAL
7, 8.45 Ent. continua — 30
Boris Karloff, en: EL MISTERIO del CUARTO Negro